



**HOHENLOHE
KREIS**



Foto: Landratsamt Hohenlohekreis

HOHENLOHEKREIS

Komisch? Nein, kulturell!

Interkultureller Spaziergang in
Öhringen

24. März 2026

17 – 18:15 Uhr

Komisch? Nein, kulturell!

Interkultureller Spaziergang in Öhringen

Jeder, der im Alltag mit geflüchteten oder zugewanderten Menschen zu tun hat, erlebt hin und wieder Missverständnisse und gerät in Situationen, die auf den ersten Blick merkwürdig erscheinen. Manche Probleme, die daraus entstehen, können mit kulturellen Unterschieden erklärt werden. Vermeintliche Selbstverständlichkeiten wie das Annehmen einer Tasse Kaffee oder das „ehrliche“ Beantworten einer Frage haben unerwartet viele Facetten. Der souveräne Umgang damit lässt sich üben.

Auf einem Spaziergang in Öhringen lernen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Wissenswertes über die Begegnung zwischen Kulturen und haben Gelegenheit zum Austausch über eigene Erfahrungen. Dabei wird der Blick auch auf die Frage gelenkt, wie kulturelle Vielfalt im Ehrenamt genutzt werden kann.

Treffpunkt: Am Haupteingang der Kultura, Herrenwiesenstraße 14 in 74613 Öhringen

Die Veranstaltung wird von Dr. Mark Wittlinger und Daniela Minke durchgeführt, die für das Landratsamt Hohenlohekreis in der Integrationsarbeit tätig sind.

Anmeldung: erbeten an 07940 18-1922 oder
Daniela.Minke@Hohenlohekreis.de

Die Teilnahme ist kostenlos.



Baden-Württemberg
Ministerium für Soziales,
Gesundheit und Integration

Finanziert aus Landesmitteln, die der Landtag von Baden-Württemberg beschlossen hat.



Katholische Erwachsenenbildung
Hohenlohekreis e.V.

